



En el [blog del AMPA](#) del [CEIP Nuestra Señora del Rosario](#) (Hellín) es un blog que nace con vocación de servicio. Sus autoras han conseguido, con su entusiasmo y buen hacer, un blog muy cuidado y que a su vez es de gran utilidad para la Comunidad Educativa del centro.

Te invitamos a un recorrido a través de la historia de este blog. Pero sobre todo te invitamos a que lo visites y puedas comprobar la labor que realizan para mejorar la vida de su centro. Comprobarás que es un proyecto vivo y en crecimiento, como lo prueban su [página en Facebook](#) y el uso de recursos de la web 2.0, como [Cooliris](#).

«Cuando desde la Red de Buenas Prácticas 2.0 Francisco J. Rodríguez Villanego se dirigió a nosotras para felicitarnos por nuestra forma de crear y hacer Escuela 2.0 con nuestro blog de la Asociación de Madres y Padres del CEIP Nuestra Señora del Rosario, ofrecernos la posibilidad de colaborar en su portal, y de dar la máxima difusión a nuestras experiencias, proyectos y el servicio que prestamos a la comunidad educativa, fue una GRAN, GRAN sorpresa, y una ENORME satisfacción.

Desde siempre Cristina y yo hemos estado interesadas en las nuevas tecnologías. En mi caso, yo llevaba pocos años en el colegio y estaba fascinada y agradecida con el blog que la maestra

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego
Lunes, 18 de Febrero de 2013 09:14

de mi hija inició y en el que día tras día nos abría una ventana por la que los padres y madres hacíamos posible ese sueño de mirar por un agujerito y ver a nuestros peques en clase.

Con el fin de ampliar nuestros conocimientos en nuevas tecnologías aprovechamos los cursos gratuitos que ofrecía la Biblioteca de Castilla la Mancha, el curso Iniciate 2 dirigido a quienes ya teníamos algunos conocimientos básicos en Informática en el que se trataron aspectos como el procesador de textos, el uso del correo electrónico, o el tratamiento y manipulación de imágenes, y los denominados Minicursos en los que a través de cinco cursos monográficos, de dos horas de duración cada uno, pudimos disipar algunas dudas sobre el manejo de Internet redes sociales, ... y fue precisamente en la última de estas sesiones cuando nos enseñaron a crear un blog.

Como las dos estábamos muy involucradas en la AMPA, enseguida surgió la idea de la creación de un blog de la Asociación en el que la educación de nuestros hijos es nuestro único objetivo.

Empezamos a madurar la idea y en Septiembre de 2010 echó a andar este proyecto con mucha ilusión y mucho miedo, porque las dos horas del último día del curso fueron suficientes para hacer crecer el gusanillo pero para poco más. Fuimos aprendiendo por ensayo y error y en Enero de 2011 por fin lo hicimos público. No quiero olvidar agradecer al centro la buena acogida que tuvo la idea y el apoyo que siempre nos han prestado.

<http://ampahellinceiprosario.blogspot.com.es/>



Educar en la igualdad y el respeto es educar contra la violencia. Benjamín Franklin

